

# Continuará apoyo de los E.U.A. hacia El Salvador

Washington, febrero 10 (Latin-Reuter). El gobierno estadounidense negó hoy que existía una nueva política hacia El Salvador, y reiteró su apoyo a ese país en la lucha contra la insurgencia izquierdista.

"Nuestra política hacia El Salvador continúa siendo la misma, que cualquiera que esté dispuesto a renunciar a la violencia podrá participar del proceso", dijo el vocero de la Casa Blanca Larry Speakes.

El portavoz aseguró que en la Casa Blanca "no está bajo consideración ningún otro tipo" de política hacia El Salvador negando así versiones de una nueva "estrategia simultánea" hacia ese país propuesta por un funcionario.

## \$150 millones necesita Honduras urgentemente

Tegucigalpa, Feb. 10 (AP). El gobierno anunció que necesita urgentemente 150 millones de dólares para solucionar parcialmente los problemas que enfrenta la industria hondureña y el comercio exterior.

El presidente del Banco Central, Gonzalo Carias Pineda, dijo ayer que "los hondureños necesitamos de inmediato recursos externos para impulsar nuestro desarrollo económico y ofrecer alguna confianza a los inversionistas extranjeros".

Informó que ciertos Bancos privados de Estados Unidos están dispuestos a otorgar un préstamo de 75 millones de dólares para

pre-exportaciones y exportaciones, los que calificó de "insuficiente" para adquirir insumos y materias primas fuera de Honduras con el objetivo de evitar el cierre de empresas y crear un número no determinado aún de empleos.

Carias Pineda agregó que el Lloyd Bank Internacional y el Blade Bank han ofrecido asistencia financiera por 500 mil dólares a Honduras, "pero necesitamos más dinero para agilizar las compras de materias primas y poner a trabajar a nuestras empresas".

Sostuvo que el gobierno **Pasa a la página 29**

El diario "Washington Post" dijo hoy que el secretario de Estado Adjunto para Asuntos Interamericanos, Thomas Enders, había propuesto a la Casa Blanca una nueva "estrategia de doble vía" hacia El Salvador, que incluye promover negociaciones con los insurgentes y continuar a la misma vez apoyando al gobierno en su lucha por derrotar a la guerrilla.

### Sin entusiasmo

Según el "Post", los lineamientos sobre la nueva política que Enders debía aún someter formalmente a la Casa Blanca, fueron recibidos con "menos que poco entusiasmo" por el asesor de seguridad nacional William P.

**Pasa a la página 65**



FILMARA "BOLERO". Londres, febrero 10 (AP). La actriz norteamericana Bo Derek y su esposo, el director de cine, John Derek, al momento de llegar hoy al Aeropuerto Heathrow, antes de viajar a España donde permanecerán varios días filmando la película "Bolero", que protagoniza la actriz.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

OBSEQUIO. Ciudad del Vaticano, febrero 10 (AP). El Papa Juan Pablo II, sostiene una paloma que le obsequió la joven Ambrá Orfei, de 17 años, después de una exhibición circense presentada por su familia al Pontífice, durante la audiencia general ofrecida por el Papa ayer.

## Gabinete israelí decide que sea retirado Sharon

Jerusalén, Feb. 10 (Latin-Reuter). El gabinete israelí, decidió esta noche que el ministro de Defensa Ariel Sharon, debe ser separado de su cargo a causa de su responsabilidad en las masacres de palestinos en Beirut.

El gabinete votó por 16 a 1, aceptar todas las recomendaciones de una comisión investigadora judicial que pidió la renuncia de

Sharon, o su sustitución, dijo el secretario del gabinete, Dan Meridor.

"Sharon está afuera", dijo a los periodistas el ministro de Turismo, Avraham Sharir, tras una reunión de emergencia del gabinete que se prolongó durante cinco horas.

Consultado acerca de si Sharon fue el único mi-

**Pasa a la página 78**

## E.U.A. son flexibles sobre armas nucleares

Londres, Feb. 10 (AP). La gira por Europa de George Bush, uno de las más arduas encargadas a un vicepresidente norteamericano, ha conseguido su propósito de dejar la impresión de flexibilidad de los Estados Unidos en la cuestión de las armas nucleares.

El viaje de Bush por siete naciones fue recibida con beneplácito por los

aliados, fundamentalmente, porque satisfizo sus frecuentes exigencias de mantener más consultas con Washington.

Ahora, los funcionarios europeos esperan ver si la flexibilidad a que se refirió Bush se traduce en un cambio en la propuesta de "Opción Cero" del presidente Ronald Reagan para elimi-

**Pasa a la página 76**

## Cae comercio japonés por causa de recesión

Tokio, febrero 10 (UPI). Japón dijo que sus exportaciones a Estados Unidos y Europa bajaron en enero, pero sus importaciones de países occidentales bajaron aún más a causa de la recesión internacional.

Enero fue el décimo segundo mes consecutivo en que disminuyeron las exportaciones niponas.

El Ministerio de Finanzas publicó su informe sobre comercio en vísperas de la llegada del representante estadounidense para comercio, William Brock, que negociará problemas comerciales entre ambos países, particularmente la extensión de una limitación japonesa a la exportación **Pasa a la página 9**

# E.U.A. contra las armas químicas

Ginebra, febrero 10 (UPI). Estados Unidos propuso hoy una convención global para la destrucción de todas las armas químicas y de sus fábricas, en un período de 10 años.

Pero debe establecer "inspección sistemática de las fábricas y depósitos", para garantizar que todas las armas y fábricas serán destruidas, dijo el delegado estadounidense Louis G. Fields Jr., en la conferencia del desarme que se realiza en Ginebra, en la que están representados 40 países.

Observó que la prohibición de las ar-

mas químicas, que se está discutiendo desde 1977, ha sido impedida por la negativa de la Unión Soviética de aceptar las inspecciones.

Fields, defendiendo la proposición de Estados Unidos, dijo que la proposición soviética de verificación por cada país "es equivalente a autoverificación" y que no puede considerarse seriamente.

"Antes de que pueda considerarse como productiva la redacción de un tratado hay que negociar previamente el mecanismo de verificación y cumplimiento", dijo Fields. **Pasa a la página 76**

## 3 sacerdotes en un escándalo multimillonario

Roma, febrero 10 (Latin-Reuter). Los magistrados que investigan un escándalo por la evasión de millones de dólares de impuestos a la gasolina retiraron sus pasaportes a tres sacerdotes, incluido un alto funcionario del Banco del Vaticano, informó hoy la prensa italiana.

Monsieur Donato de Bonis, secretario del Instituto per le Opere di Religione (IOR) del Vaticano, confirmó hoy que los magistrados habían emitido tres notificaciones formales sobre posible acción legal.

"Hemos recibido tres", dijo monseñor Bonis, uno **Pasa a la página 67**

## Bomba frente a oficina de Begin

Jerusalén, febrero 10 (AP). Una bomba estalló esta noche en medio de una multitud congregada frente a las oficinas del primer ministro Menachem Begin, y la televisión israelí dijo que una persona murió y tres quedaron heridas.

Testigos presenciales dijeron que cuatro personas quedaron heridas. La policía confirmó que hubo una explosión pero no dio detalles.

La televisión dijo que la explosión aparentemente fue producida por una granada lanzada a los manifestantes.

La fuerza de la explosión hizo vibrar las ventanas **Pasa a la página 80**



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MERCENARIOS EN E.U.A. Fort Lewis, Washington, febrero 10 (AP). Cuatro efectivos del batallón de mercenarios Ghurkas para el ejército inglés, realizan prácticas

aquí. Es la primera vez que estos mercenarios de Nepal realizan prácticas en los E.U.A., tras 170 años de luchar para Inglaterra.

## Psiquiatras de Rusia abusan de la profesión

Viena, Feb. 10 (AP). La Unión Soviética se ha retirado de la Sociedad Mundial de Psiquiatría SMP, en medio de críticas de que los psiquiatras en ese país abusan de su profesión para reprimir a los disidentes, confirmó hoy un portavoz del secretario general de la entidad.

La sorprendente decisión, ocurrida cinco meses después del congreso que la SMP realizó aquí, parece

tener por objeto adelantarse a los esfuerzos occidentales para suspender o expulsar a los soviéticos de esa organización.

La notificación sobre el retiro fue enviada a las autoridades de la SMP durante consultas efectuadas en Londres, dijo el portavoz, que declinó ser identificada.

El Real Colegio Británico **Pasa a la página 80**